

10.—(16963) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de permettre, sous certaines conditions, à M. Jos. Versailles, de construire des voûtes sous le trottoir, en face de sa propriété, située au coin sud-est des rues Saint-Sulpice et Notre-Dame.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si les conditions contenues dans ledit rapport, sont suffisantes.

11.—(17136) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant l'installation de deux lampes pour l'éclairage des deux patinoires des quartiers Bordeaux et Ahuntsic.

Résolu: Conformément audit rapport.

12.—(17156) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la plainte faite par la "Montreal Amateur Athletic Association", au sujet de la pression de l'eau à leur propriété située sur la rue Peel.

Résolu: De transmettre copie dudit rapport à l'association susdite.

13.—(17170) Soumis un rapport du Surintendant des Bâtisses, au sujet de la demande faite par MM. T. J. Evers et autres, concernant la construction d'un hangar à un étage, au coin des rues Angers et Roberval.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si l'interprétation des règlements faite par le Surintendant des bâtisses, est correcte.

14.—(17171) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la "Gravel Realty Company Limited" à installer une chaudière à vapeur sur le lot portant le No cad. P-313 du quartier Saint-Louis, No 60 rue Sainte Catherine Est.

15.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$50,468.85, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

16.—MM. LYaurent Roy, Théo. Pearson, Patrick Thibault, R. Landry et Olivier Vincent, se présentent devant le Bureau, au sujet de la pose des tuyaux à l'eau dans la rue Dickson, Parc Terminal.

L'un des contremaîtres du Département de l'Aqueduc est appelé devant le Bureau, et dit que les travaux en question ont été suspendus parce que la rue doit au préalable être nivelée. M. Leclerc reçoit instructions de s'entendre avec les départements intéressés, pour qu'il soit procédé immédiatement au nivellement de cette partie de la rue Dickson.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 8 janvier 1914, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—(17176) Soumise une communication de la Cité de Maisonneuve, au sujet de l'opportunité d'élargir la rue Ste-Catherine, près de la rue du Havre.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir:

1° Quelle est la largeur de la rue Ste-Catherine, à l'ouest de la rue Frontenac?

2° Sur quel côté il serait plus avantageux d'élargir la rue?

3° Quelle serait la quantité de terrain à acquérir?

4° Quel serait le coût probable de l'expropriation?

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$31,266.21, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement

10.—(16963) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. Jos. Versailles be allowed, under certain conditions, to erect vaults under the sidewalk in front of his property, south-east corner of St. Sulpice and Notre Dame streets.

Resolved: That said report be referred to the Law Department in order to know if the conditions contained in said report are sufficient.

11.—(17136) Submitted a report from the Light Department, recommending that two lamps be installed for the lighting of two skating rinks in Bordeaux and Ahuntsic Wards.

Resolved: As per said report.

12.—(17156) Submitted a report from the Chief Engineer on the complaint made by the Montreal Amateur Athletic Association, anent the water pressure on their property situated on Peel street.

Resolved: That a copy of said report be transmitted to the above association.

13.—(17170) Submitted a report from the Superintendent of Buildings anent the application made by Messrs. T. J. Evers et al., concerning the erection of a one story shed, corner of Angers and Roberval streets.

Referred to the Law Department in order to know if the interpretation of the by-laws given by the Superintendent of Buildings, is correct.

14.—(17171) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the Gravel Realty Company, Limited, be authorized to install a steam boiler on Cad. lot No. p. 313, St. Louis Ward, No. 60 St. Catherine East.

15.—Submitted warrants verified by the City Comptroller to the amount of \$50,462.83, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

16.—Messrs. Laurent Roy, Thos. Pearson, Patrick Thibault, R. Landry and Olivier Vincent appeared before the Board anent the laying of water mains in Dickson and Terminal Park streets.

One of the foremen of the aqueduct was called before the Board and stated that the work in question had been suspended because the street must previously be levelled. Mr. Leclerc was instructed to confer with the interested departments so that the levelling of said part of Dickson street may be immediately proceeded with.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 8th January 1914, p.m.

Present: His Worship the Mayor, L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—(17176) Submitted a communication from the City of Maisonneuve anent the advisability of widening St. Catherine street, near Harbour street.

Referred to the Chief Engineer, in order to know:

1° What is the width of St. Catherine street, west of Frontenac street;

2° On what side it would be more advantageous to widen the street;

3° What would be the extent of land to be expropriated;

4° What would be the probable cost of the expropriation.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, to the amount of \$31,266.21, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.